



Fotografie als universelle Sprache in der Weihnachtszeit

Beitrag

Liebe Freunde der Fotografie,

in dieser besonderen Jahreszeit möchte ich unsere Verbundenheit durch den fotografischen Blick feiern. Die Faszination und Hingabe für dieses kreative Handwerk verbinden uns über Kontinente, Kulturen und Ansichten hinweg. Gerade in Zeiten wie diesen, in denen die Welt mit Herausforderungen konfrontiert ist, gewinnt die humanistische Fotografie eine zusätzliche Bedeutung. Sie ermöglicht es uns, unseren Blick für die Schönheit der Welt zu schärfen und gleichzeitig auf Missstände aufmerksam zu machen. Die Fotografie hilft uns, unser Mitgefühl zu vertiefen – sei es für die Schönheit, die uns umgibt, oder für die Missstände, die wir aktiv verändern wollen.

Ich möchte mich herzlich bei Euch für Euer Vertrauen und Eure Wertschätzung bedanken. Die Kunst der Fotografie ist nicht nur ein Medium, sondern auch ein Spiegel unserer Empathie und unserer Fähigkeit, die Welt um uns herum zu verstehen. Gemeinsam tragen wir dazu bei, dass diese Kunstform weiter gedeiht und sich entwickelt. Euer Vertrauen in und Eure Wertschätzung für die Kunst der Fotografie sind von unschätzbarem Wert. Möge diese gemeinsame Leidenschaft weiterhin unser Band stärken und uns dazu inspirieren, die Fotografie als ein kraftvolles Mittel der Kommunikation und Reflexion zu bewahren und zu entwickeln. Jedes Bild erzählt eine Geschichte, und ich bin stolz darauf, Teil dieser internationalen Gemeinschaft von visuellen Geschichtenerzählern zu sein.

Mit Beginn der Weihnachtszeit möchte ich Euch friedliche, lichterfüllte und besinnliche Feiertage wünschen. Mögen diese Tage Raum und Zeit schenken, um über die Werte, die uns am Herzen liegen, zu reflektieren und Hoffnung für eine positive Zukunft zu schöpfen. Möge das kommende Jahr gesund, erfolgreich und erfüllt von neuen fotografischen Abenteuern sein.

In diesem Sinne wünsche ich Euch „bildschöne“ Weihnachten! Möge die Magie dieser festlichen Zeit unser Herz erhellen und die Freude der Fotografie Euer Leben weiterhin bereichern.

Mit weihnachtlichen Grüßen

Rainer Nitzsche
– Bildredaktion der Samerberger Nachrichten



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Fotografie
2. In eigener Sache
3. Weihnachten